

**LAPORAN
KEGIATAN**

MONEV

**HIBAH PENELITIAN
PENDANAAN INTERNAL
TAHUN 2021/2022**

LAPORAN KEGIATAN

MONITORING EVALUASI (MONEV) HIBAH PENELITIAN PENDANAAN INTERNAL TAHUN 2021/2022



**DIREKTORAT RISET DAN PENGABDIAN MASYARAKAT
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SIDOARJO
TAHUN 2022**

A. Latar Belakang

Universitas Muhammadiyah Sidoarjo (UMSIDA), sebagai penyelenggara pendidikan dan pengajaran profesional, terus mengelola dan mengembangkan sumber daya manusia dengan meningkatkan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat, Inovasi dan Hilirisasi sehingga dapat berperan aktif dalam proses pembangunan bangsa.

Berdasarkan Visi Misi, UMSIDA berkomitmen menjadi Perguruan Tinggi unggul dan inovatif dalam pengembangan Ilmu Pengetahuan, Teknologi dan Seni (IPTEKS) berdasarkan nilai-nilai Islam untuk kesejahteraan masyarakat. Hal tersebut dibuktikan pada hasil pemeringkatan Kemristek Dikti, pada bidang penelitian UMSIDA masuk kategori utama dan bidang pengabdian masyarakat masuk kategori sangat bagus.

Pasca Pandemi Covid-19, melalui hibah internal yang diselenggarakan Direktorat Riset dan Pengabdian Masyarakat (DRPM) UMSIDA, dosen UMSIDA fokus untuk melakukan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat untuk memberikan kontribusi secara nyata pada teknologi, sektor kesehatan, sektor pendidikan, sektor ekonomi, sektor pertanian, dan sektor sosial. Salah satu hal yang dilakukan adalah kolaborasi antar multidisiplin ilmu untuk menghasilkan penelitian dan peningkatan perolehan hak paten atas karya dan penemuan teknologi yang memberikan solusi bagi masyarakat melalui penguatan riset dan pengabdian masyarakat yang didasarkan dengan RENSTRA UMSIDA.

B. Tujuan dan Luaran

Adapun tujuan dilakukan monev ini adalah sebagai berikut:

1. Meningkatkan hasil penelitian dan pengabdian berdasarkan Permenristekdikti No. 44 tahun 2015 tentang standar nasional pendidikan tinggi.
2. Mendorong dan menghasilkan kapasitas peneliti yang mumpuni dalam pengembangan model pemberdayaan dari hasil penelitian dan pengabdian yang telah dilakukan.
3. Adanya kebijakan yang terstruktur dalam rangka meningkatkan *value* dari hasil penelitian dan pengabdian dosen yang dapat diterapkan pada masyarakat.

C. Waktu dan Tempat

Riset, abdimas, inovasi dan hilirisasi institusi UMSIDA harus dilaksanakan sesuai dengan proposal yang diajukan dan jadwal pelaksanaan yang telah direncanakan yakni maksimal selama enam bulan. Kegiatan mulai dilakukan setelah ada penandatanganan kontrak kerja dengan pihak yang mendanai. Berikut adalah *timeline* pelaksanaan hibah institusi usulan Th. 2021-2022 :

NO	Uraian	Tanggal
1	Sosialisasi	01-30 November 2021
2	Penerimaan proposal	08-22 Desember 2021
3	Desk evaluasi	27-31 Desember 2021
4	Pengumuman lolos DE	03 Januari 2022
5	Presentasi proposal	06-07 Januari 2022
6	Pengumuman proposal lolos atau didanai	10 Januari 2022
7	Tandatangan kontrak	17-18 Januari 2022
8	Pencairan dana tahap 1 (50%)	03-04 Februari 2022
9	Pelaksanaan kegiatan	03 Februari 2022 sd 30 Juni 2022
10	Presentasi laporan kemajuan	14-15 April 2022
11	Pencairan dana tahap 2 (25%)	16-17 Mei 2022
12	Seminar hasil	07-08 Juli 2022
13	Pencairan dana tahap 3 (25%)	Waktunya disesuaikan dengan hasil pengumpulan publikasi secara keseluruhan

D. Aspek Pengukuran

Kegiatan ini ditujukan untuk memastikan bahwa kinerja dosen dalam penelitian dilaksanakan dengan baik sesuai dengan tugas tujuan dari penelitian. Hibah internal ini juga ditujukan untuk mengidentifikasi serta menemukan keaktifan dosen dalam menulis artikel untuk dipublish di jurnal internasional maupun jurnal nasional. Komponen tersebut dijadikan dasar penyusunan lembar moneyv peneltian. Lembar moneyv untuk mengukur penelitian dan pengabdian di tingkat UMSIDA adalah sebagai berikut.

Nilai Seminar Riset Terapan Institusi

No	Kreteria Penilaian	Bobot	Skor	Nilai
1	Kemampuan presentasi dan penguasaan materi penelitian			
2	Kesesuaian usulan dengan peta jalan dan keunggulan dalam Rencana Strategis Penelitian (Renstra Penelitian) UMSIDA			
3	Keutuhan peta jalan dan manfaat penelitian			
4	Potensi tercapainya luaran : a. Temuan baru (teori, metoda, kebijakan), dan c. Publikasi, HKI, bahan ajar, model/kebijakan dan lain-lain;			
5	Kelayakan (Rekam jejak tim peneliti, dukungan dana dari institusi/mitra, jadwal pelaksanaan, usulan pembiayaan)			
Jumlah				
Komentar : Konsistensi roadmap perlu disesuaikan				

Nilai Monitoring dan Evaluasi

No	Komponen Penilaian	Keterangan						Bobot (%)	Skor	Nilai
		Tidak Ada	Draf	Submitted	Accepted	Published				
1	Publikasi Ilmiah		Tidak Ada	Draf	Submitted	Accepted	Published			
		Nasional Terakreditasi								
		Internasional								
2	Sebagai pemakalah dalam temuilmiah		Tidak Ada	Draf	Submitted	Sudah dilaksanakan				
		Internasional								
		Nasional								
3	Hak kekayaan intelektual: paten, paten sederhana, hak cipta, indikasigeografis, perlindungan varietas tanaman, perlindungan topografi sirkuit terpadu		Tidak Ada	Draf	Terdaftar	Granted				
	Lain-lain sesuai dengan bidang fokus		Tidak Ada	Draf	Produk	Penerapan				
4	Bahan Ajar		Tidak Ada	Draf	Diproses penerbit	Sudah Terbit				

No	Komponen Penilaian	Keterangan	Bobot (%)	Skor	Nilai
	Jumlah			17	470
Komentar :					

Nilai Seminar Hasil

No	Kriteria Penilaian	Bobot	Skor	Nilai
1	Kesesuaian hasil dengan tujuan dan sasaran Riset	RTI = 25	6	150
2	Realisasi capaian luaran wajib dan tambahan penelitian sesuai rencana	RTI = 25	5	125
3	Kontribusi hasil penelitian pada Renstra penelitian perguruan tinggi	RTI = 30	6	180
4	Luaran penelitian khususnya temuan (teori,metoda,kebijakan) baru	RTI = 20	5	100
	Jumlah	100		555
Komentar :				



E. MONITORING DAN EVALUASI

1. Dosen Penerima Hibah Internal

Pada tahun 2021 ada 73 dosen yang menerima dana hibah penelitian institusi UMSIDA. Dosen yang menerima dana hibah tersebut dapat dilihat pada tabel di bawah ini:

NO	NAMA PENELITI	FAKULTAS	JUDUL PENELITIAN	ANGGARAN
1	Inggit Marodiyah, ST. MT Anggota : Atikha Sidhi Cahyana, ST., MT Intan Rohma Nurmalasari, SP, MP	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : TEKNIK INDUSTRI	Integrasi Metode Qrm Dan Fmea Dalam Manajemen Risiko Petani Tebu Sidoarjo Berbasis Strategi EX-ANTE, Interactive Dan EX – POST	Rp8.000.000,00
2	Machful Indrakurniawan, S.Pd., M.Pd Anggota : Mahardika Darmawan Kusuma Wardana, M.Pd Ria Wulandari, S.Pd. M.Pd	PSIKOLOGI DAN ILMU PENDIDIKAN Jurusan : PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR	Kemampuan Literasi Budaya dan Kewargaan Mahasiswa PGSD Universitas Muhammadiyah Sidoarjo Pada Abad Ke-21	Rp8.000.000,00
3	Vera Firdaus, S.Psi., MM. Anggota : Dewi Andriani, SE., MM Rizky Eka Febriansah, S.Mb., M.SM.	BISNIS, HUKUM DAN ILMU SOSIAL Jurusan : MANAJEMEN	Pengaruh Reward, Eustress Dan Job Burnout Terhadap Produktivitas Dan Kinerja Karyawan Di Industri Herbal Madura	Rp8.500.000,00
4	Effy Wardati Maryam, S.Psi., M.Si. Anggota : Ghozali Rusyid Affandi, S.Psi., MA. Ramon Ananda Paryontri, S.Psi, M.Psi	PSIKOLOGI DAN ILMU PENDIDIKAN Jurusan : PSIKOLOGI	Social Well being Group Cohesiveness dan Sense of Community Remaja Di Panti Asuhan Aisyiyah Sidoarjo	Rp8.000.000,00



5	Indah Apriliansari W., ST., MT Anggota : Inggit Marodiyah, ST. MT Nur Ravita Hanun, SE. MA	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : TEKNIK INDUSTRI	Mitigasi Dampak Lingkungan Proses Produksi Ayam Goreng Deedoki Menggunakan konsep Green Productivity	Rp8.000.000,00
6	Miftahul Mushlih, S.Si., M.Sc Anggota : Andika Aliviameita, S.ST. M.Si Puspitasari, S.ST. M.PH	ILMU KESEHATAN Jurusan : TEKNOLOGI LABORATORIUM MEDIS	Analisis Potensi Obat Herbal Sebagai Obat Anticovid 19 Secara Insilico Pada Beberapa Varian Virus Berdasarkan Kearifan Lokal	Rp8.500.000,00
7	Istikomah, Dra. M.Ag. Dr Anggota : Supardi, SE, MM, Dr Dzulfikar Akbar Romadlon, S.Fil.I. M.Ud	AGAMA ISLAM Jurusan : PENDIDIKAN AGAMA ISLAM	Evaluasi Implementasi Sistem Penjaminan Mutu Internal (SPMI) Pada Smp Muhammadiyah 9 Boarding School Tanggulangin	Rp8.000.000,00
8	Atikha Sidhi Cahyana, ST., MT Anggota : Hana Catur Wahyuni, ST., MT., Dr.	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : TEKNIK INDUSTRI	Model Simulasi Untuk Mereduksi Food Waste Guna Mendukung Ketahanan Pangan	Rp8.500.000,00
9	Lilik Indayani, Dra. MM Anggota : Sumartik, SE. MM Galuh Ratmana Hanum, S.Si., M.Si.	BISNIS, HUKUM DAN ILMU SOSIAL Jurusan : MANAJEMEN	Prilaku Konsumen Bisnis Kesehatan Masa Pandemi: E Service Quality, Trust And Satisfaction On Consumer Loyalty	Rp8.000.000,00
10	Rizky Eka Febriansah, S.Mb., M.SM. Anggota : Vera Firdaus, S.Psi., MM. Muhammad Junaedi, S.Sos., M.Si	BISNIS, HUKUM DAN ILMU SOSIAL Jurusan : MANAJEMEN	Pengaplikasian Uji Kepribadian The Big Five Dalam Merancang Rekrutmen dan Seleksi Dosen Yang Sesuai Dengan Visi Misi Organisasi Dalam Usaha Universitas Dalam Mencapai Predikat Perguruan Tinggi Yang Unggul Dan Inovatif	Rp8.000.000,00



11	Ruci Arizanda Rahayu, SE, MSA, Ak, CA Anggota : Wiwit Hariyanto, SE., M.Si. Eny Maryanti, SE. MA	BISNIS, HUKUM DAN ILMU SOSIAL Jurusan : AKUNTANSI	Alternatif Penilaian Kualitas Audit dalam Mengatasi Audit Tenure	Rp8.000.000,00
12	Noly Shofiyah, M.Pd. M.Sc Anggota : Fitria Eka Wulandari, S.Si., M.Pd. Metatia Intan Mauliana, S.Pd, M.Si	PSIKOLOGI DAN ILMU PENDIDIKAN Jurusan : PENDIDIKAN ILMU PENGETAHUAN ALAM	Pengembangan Instrumen Penilaian Keterampilan Kerjasama (Teamwork) dalam Pembelajaran Team Based Project Berbasis STEM untuk Mendukung Implementasi MBKM	Rp8.000.000,00
13	Hamzah Setiawan, S.Kom., M.Kom. Anggota : Yulian Findawati, ST., M.MT. Hindarto, S.Kom., MT., Dr.	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : INFORMATIKA	Keluhan Permasalahan di Kampus Umsida menggunakan Algoritma BERT berbasis seleksi fitur untuk klasifikasi multilabel	Rp8.000.000,00
14	Intan Rohma Nurmalasari, SP, MP Anggota : Sutarman, Ir., MP, Dr. Syarifa Ramadhani Nurbaya, S.TP., M.P	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : AGROTEKNOLOGI	“ Perbaikan Klon Unggul Calladium sp Pada Induksi Kalus secara in vitro dengan Memanfaatkan Ekstrak Calladium SP dalam Media Berbagai Konsentrasi Auksin”	Rp8.500.000,00
15	Ade Eviyanti, S.Kom. M.Kom Anggota : Arif Senja Fitriani, M.Kom Umi Khoirun Nisak, S.KM. M.Epid	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : INFORMATIKA	Majority Voting Ensemble Untuk Klasifikasi Iktal Epilepsi	Rp8.500.000,00
16	Eny Maryanti, SE. MA Anggota : Sarwenda Biduri, SE. MSA Herlinda Maya Kumala Sari, SE., MM	BISNIS, HUKUM DAN ILMU SOSIAL Jurusan : AKUNTANSI	Apakah Ukuran Perusahaan Berperan Sebagai Moderasi Pada Hubungan Profitabilitas, Likuiditas Dan Tingkat Penjualan Terhadap Pertumbuhan Laba?	Rp8.000.000,00



17	Ria Wulandari, S.Pd. M.Pd Anggota : Noly Shofiyah, M.Pd. M.Sc Machful Indrakurniawan, S.Pd., M.Pd	PSIKOLOGI DAN ILMU PENDIDIKAN Jurusan : PENDIDIKAN ILMU PENGETAHUAN ALAM	Kemampuan Pemecahan Masalah Kolaboratif Calon Guru IPA pada Perkuliahan Blended Learning Berbasis Multikultural	Rp8.000.000,00
18	Sumartik, SE. MM Anggota : Misti Hariasih, SE. MM. Nihlatul Qudus Sukma Nirwana, SE., MM.	BISNIS, HUKUM DAN ILMU SOSIAL Jurusan : MANAJEMEN	Explanatory Between Team Culture, Tacit Knowledge Sharing And Innovative Work Bahavior: Theory And Empirical Evidence Of Banking Companies	Rp8.500.000,00
19	A`rasy Fahrudin, ST. MT Anggota : Mulyadi, ST., MT. Prantasi Harmi Tjahjanti, S.Si. M.Si., Dr.	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : TEKNIK MESIN	Optimasi Cabinet Dryer Dengan Kombinasi Thermoelectric Dehumidifier Dan Air Heater	Rp8.000.000,00
20	Widi Arti, S.Fis, M.Kes Anggota : Bagas Anjasmara, S.Tr.Ft., M.Fis. Soffil Yudha Mulyadi, SSt.Ft., M.Kes	ILMU KESEHATAN Jurusan : FISIOTERAPI	Efektivitas penambahan Ultrasound pada intervensi mckenzie neck exercise terhadap penurunan Nyeri Leher Mekanik	Rp8.500.000,00
21	Budi Haryanto, Drs., M.Pd Anggota : Effy Wardati Maryam, S.Psi., M.Si. Rahmad Salahudin TP., S.Ag. M.Pd.I	AGAMA ISLAM Jurusan : PENDIDIKAN AGAMA ISLAM	Evaluasi Pelaksanaan Pembelajaran Pengetahuan Umum dan Ilmu-ilmu Keagamaan di Sekolah-sekolah Boarding School Muhammadiyah, Perspektif Pendekatan Belajar	Rp8.000.000,00
22	Lailul Mursyidah, S.AP., M.AP Anggota : Alshaf Pebrianggara, SE. MM	BISNIS, HUKUM DAN ILMU SOSIAL Jurusan : ADMINISTRASI PUBLIK	Dinamika Penyelenggaraan Pelayanan Air Bersih Di Era Vuca (Studi Pada Pdam Delta Tirta Kabupaten Sidoarjo)	Rp8.000.000,00



	Poppy Febriana, S.Sos. M.Med.Kom.			
23	Siti Cholifah .S.ST., M.Keb Anggota : Yanik Purwanti, M.Keb Cholifah, S.ST, M.Kes.	ILMU KESEHATAN Jurusan : KEBIDANAN (S1)	Efektifitas Kombinasi Titik Neiguan (Pc 6) Dan Titik Zusanli (ST 36) Terhadap Penurunan Emesis Gravidarum	Rp8.500.000,00
24	Hesty Widowati, S.Keb. M.Keb. Bd Anggota : Sri Mukhodim Faridah Hanum, SST., MM., M.Kes Herista Novia Widanti, S.Ft., M.Fis	ILMU KESEHATAN Jurusan : KEBIDANAN (S1)	Evaluasi Status Gizi Balita Melalui Pemberian Modisco dan Terapi Komplementer Akupresur Di Wonoayu	Rp8.500.000,00
25	Ahmad Nurefendi Fradana, M.Pd Anggota : Nyoman Suwarta, SS., M.Hum Feri Tirtoni, S.Pd. M.Pd	PSIKOLOGI DAN ILMU PENDIDIKAN Jurusan : PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR	Model E-Modul Mata Kuliah Keterampilan Berbahasa Berbasis Literasi Digital: Upaya Implementasi Program Merdeka Belajar-Kampus Merdeka	Rp8.000.000,00
26	Zuyyina Fihayati, S.Pd.I., M.Pd. Anggota : Vanda Rezania, M.Pd Hazim, S.Th.I., M.Si.	PSIKOLOGI DAN ILMU PENDIDIKAN Jurusan : PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR	Implementasi Nilai-nilai Pancasila untuk Meningkatkan Nilai Karakter Religius, Cinta Tanah Air, dan Peduli Sosial pada Siswa MI	Rp8.000.000,00
27	Mochammad Tanzil Multazam, SH., M.Kn. Anggota : Rifqi Ridlo Phahlevy, SH, MH	BISNIS, HUKUM DAN ILMU SOSIAL Jurusan : HUKUM	Audit Hukum Pada Usaha Berbasis Blockchain sebagai Pendukung PBL pada Program MBKM di Mata Kuliah Hukum Cyber	Rp8.000.000,00



28	Zaki Nur Fahmawati, S.Psi., M.Psi., Psikolog Anggota : Nurfi Laili, M.Psi., Psi. Ramon Ananda Paryontri, S.Psi, M.Psi	PSIKOLOGI DAN ILMU PENDIDIKAN Jurusan : PSIKOLOGI	Ketrampilan Sosial, Efikasi Diri dan Psychological Wellbeing Pada Siswa SMA Pengguna Internet Di Sidoarjo	Rp8.000.000,00
29	Prantasi Harmi Tjahjanti, S.Si. M.Si., Dr. Anggota : Ali Akbar, ST. MT A`rasy Fahrudin, ST. MT	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : TEKNIK MESIN	Pembuatan Briket Dari Campuran Sampah Plastik Dan Bahan Alami/Sintesis Sebagai Bahan Bakar Alternatif	Rp8.500.000,00
30	Nurfi Laili, M.Psi., Psi. Anggota : Zaki Nur Fahmawati, S.Psi., M.Psi., Psikolog Widyastuti, M.Psi., Psikolog	PSIKOLOGI DAN ILMU PENDIDIKAN Jurusan : PSIKOLOGI	Kesejahteraan psikologis, kebersyukuran, dan dukungan sosial pada orangtua yang memiliki anak berkebutuhan khusus	Rp8.000.000,00
31	Mochamad Alfian Rosid, S.Kom., M.Kom Anggota : Suhendro Busono, S.ST. M.Kom Fajar Muharram, S.Sos., M.IP.	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : INFORMATIKA	Metode Ensemble Stacking Classifier Untuk Mendeteksi Kalimat Sarkasme Pada Media Sosial Twitter	Rp8.500.000,00
32	Nur Maghfirah Aesthetika, S.Sos., M.Med.Kom. Anggota : Kukuh Sinduwiatmo, S.Sos., M.Si Alshaf Pebrianggara, SE. MM	BISNIS, HUKUM DAN ILMU SOSIAL Jurusan : ILMU KOMUNIKASI	Pemanfaatan Media Sosial Instagram Dalam Menciptakan Tema Fantasi Tentang Destinasi Wisata	Rp8.000.000,00
33	Syarifa Ramadhani Nurbaya, S.TP., M.P Anggota : Rima Azara, STP, MP Andriani Eko P, Ir. MS. Dr. Prof	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : TEKNOLOGI PANGAN	Bubuk Jus Jambu Merah: Minuman Serbuk Alami Sumber Vitamin dan Serat	Rp8.000.000,00



34	Diah Krisnaningsih, SE. M.SEI Anggota : Imam Fauji, Lc. M.Pd. Masruchin, S.HI. M.EI	AGAMA ISLAM Jurusan : PERBANKAN SYARIAH	Riset Dasar Institusi Analisis Pembiayaan Murabahah Bank Jatim Syariah Surabaya	Rp8.000.000,00
35	Ima Faizah, SP. M.Pd.I Anggota : Puspita Handayani, S.Ag., M.Pd.I Anis Farihah, S.Th.I., M.Th.I	BISNIS, HUKUM DAN ILMU SOSIAL Jurusan : AKUNTANSI	Inovasi Pembelajaran Kemuhammadiyah (AIK 3) Berbasis Literasi Humanities Dalam Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka	Rp8.000.000,00
36	Dzulfikar Akbar Romadlon, S.Fil.I. M.Ud Anggota : Khizanatul Hikmah, M.Pd.I Anita Puji Astutik, S.Ag, M.Pd.I, Dr.	AGAMA ISLAM Jurusan : PENDIDIKAN AGAMA ISLAM	Analisa Kritis Diskursus Takwil Ayat dan Hadith Antrophomorphisme Antara Ashariyyah dan Salafi di Kanal YouTube	Rp8.000.000,00
37	Indah Sulistiyowati, ST. MT Anggota : Jamaaluddin, Ir., MM., Dr. Izza Anshory, ST., MT., Dr.	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : TEKNIK ELEKTRO	Desain Sistem Kendali Kualitas Daya Menggunakan Superkapasitor Dan Fuel Cell Berbasis Pembangkit Energi Baru Dan Terbarukan	Rp8.000.000,00
38	Ilmi Usrotin Choiriyah, S.AP., M.AP Anggota : Isnaini Rodiyah, Dra. M.Si, Dr. Hendra Sukmana, S.A.P., M.KP.	BISNIS, HUKUM DAN ILMU SOSIAL Jurusan : ADMINISTRASI PUBLIK	Corporate Strategy Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (Bpjs) Kesehatan Kantor Cabang Pasuruan Dalam Perluasan Kepesertaan Jaminan Kesehatan Nasional (JKN)	Rp8.000.000,00
39	Fajar Muharram, S.Sos., M.IP. Anggota : Isna Fitria Agustina, S.Sos., M.Si. Arif Senja Fitriani, M.Kom	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : INFORMATIKA	Reformulasi Model Pembagian Daerah Pemilihan Pemilu (Studi Kasus Dapil I Jawa Timur Dalam Mewujudkan Pemerataan Pembangunan Daerah Berdasarkan Amanat UU No. 17 Tahun 2014)	Rp8.000.000,00



40	Sri Budi Purwaningsih, SH., M.Kn. Anggota : Noor Fatimah Mediawati, SH. MH. Lailul Mursyidah, S.AP., M.AP	BISNIS, HUKUM DAN ILMU SOSIAL Jurusan : HUKUM	Kontruksi Hukum Unit usaha Bumdes (Studi BUMDes Desa Lemujut, Kecamatan krembung, Kabupaten Sidoarjo)	Rp8.000.000,00
41	Bagas Anjasmara, S.Tr.Ft., M.Fis. Anggota : Widi Arti, S.Fis, M.Kes Soffil Yudha Mulyadi, SSt.Ft., M.Kes	ILMU KESEHATAN Jurusan : FISIOTERAPI	Hubungan Kondisi Forward Head Postur Dengan Gangguan Keseimbangan Dinamis Pada Olahragawan	Rp8.500.000,00
42	Rifdah Abadiyah, SE. M.S.M. CHCM Anggota : Mochamad Rizal Yulianto, SE. MM	BISNIS, HUKUM DAN ILMU SOSIAL Jurusan : MANAJEMEN	Kesiapan Untuk Berubah dan Manajemen Perubahan Untuk Mewujudkan Kampus Merdeka	Rp8.000.000,00
43	Rahmania Sri Untari, S.Pd, M.Pd., Dr Anggota : Fitria Nur Hasanah, M.Pd Mahardika Darmawan Kusuma Wardana, M.Pd	PSIKOLOGI DAN ILMU PENDIDIKAN Jurusan : PENDIDIKAN TEKNOLOGI INFORMASI	Pengembangan Augmented Reality (AR) Berbasis Android dengan Metode Marker terhadap Kemampuan Pemecahan Masalah Pada Pembelajaran Pemodelan Bangun Ruang 3D di Sekolah Dasar	Rp8.000.000,00
44	Sarwenda Biduri, SE. MSA Anggota : Santi Rahma Dewi, SE., M.Ak Ilmi Usrotin Choiriyah, S.AP., M.AP	BISNIS, HUKUM DAN ILMU SOSIAL Jurusan : AKUNTANSI	Determinasi Keberhasilan Anggaran Perspektif Gender Demi Tercapainya Sustainable Development Goals (SDG's)	Rp8.000.000,00
45	Chylen Setiyo Rini, S.Si., M.Si Anggota : Ida Agustini Saidi, Ir. MP.	ILMU KESEHATAN Jurusan : TEKNOLOGI LABORATORIUM MEDIS	Modifikasi Media Alternatif Tepung Mocaf Dan Tepung Kurma Sebagai Media Pertumbuhan Bakteri Escherihia Coli Dan Bacillus Cereus	Rp8.500.000,00



	Jamilatur Rohmah, S.Si., M.Si			
46	Ribangun Bamban Jakaria, ST., MM Anggota : Iswanto, ST., M.MT. Wiwik Sumarmi, Ir. MT.	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : TEKNIK INDUSTRI	Metode Geneva Emotion Wheel Guna Mengembangkan Kognitif Viewer Dalam Perspektif Desain Produk	Rp8.500.000,00
47	Iswanto, ST., M.MT. Anggota : Ribangun Bamban Jakaria, ST., MM Boy Isma Putra, ST., MM	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : TEKNIK MESIN	Analisis Morfologi Perancangan Produk Wastafel Ergonomi Multi Guna	Rp8.500.000,00
48	M. Abror, SP., MM. Anggota : A Miftakhurrohmat, Ir., MP. Saiful Arifin, Ir. MM.	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : AGROTEKNOLOGI	Peningkatan Kualitas Tomat Ceri (<i>Lycopersicon esculentum</i> Mill.) dengan Modifikasi Naungan dan Konsentrasi Nutrisi Model Dripsistem Hidroponik	Rp8.500.000,00
49	Feri Tirtoni, S.Pd. M.Pd Anggota : Joko Susilo, S.Hum., M.Hum. Widyastuti, M.Psi., Psikolog	PSIKOLOGI DAN ILMU PENDIDIKAN Jurusan : PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR	Pengembangan Media Smart Board Hybride Learning Version 2.0 Berbasis Primary Education Level Interactive Class Untuk Meningkatkan Kemampuan Critical Thinking Ability Menghadapi Era – Post. Pandemic Covid 19	Rp8.500.000,00
50	Cindy Cahyaning Astuti, S.Si, M.Si Anggota : Akbar Wiguna, S.Pd, M.Pd Fitri Nur Latifah, SE. M.E.Sy	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : INFORMATIKA	Pengembangan E-Modul “MBARENGI” (Mari Belajar Analisis Regresi dan Pengujian Asumsi) Berbasis Android sebagai Inovasi Media Pembelajaran Statistika secara Hybrid Learning di Universitas Muhammadiyah Sidoarjo	Rp8.000.000,00
51	Hadiyah Fitriyah, SE. M.Si. Dr Anggota : Wisnu Pangah Setiyono, SE. M.Si. Ph.D Dina Dwi Oktavia Rini, SE., MSA	BISNIS, HUKUM DAN ILMU SOSIAL Jurusan : AKUNTANSI	Strategi Peningkatan Kinerja Usaha Kecil Dan Menengah Melalui Peran Social Capital, Intellectual Capital Dan Kapabilitas Inovasi	Rp8.000.000,00



52	Duwi Rahayu, SE. MA Anggota : Imelda Dian Rahmawati, SE. M.Ak. Ak Aisha Hanif, SA., Ak., M.Acc.	BISNIS, HUKUM DAN ILMU SOSIAL Jurusan : AKUNTANSI	Pembentukan Model Pengakuan Sewa Yang Ideal Berdasarkan Psak 73 Untuk Meningkatkan Kinerja Keuangan Perusahaan Jasa Transportasi Di Indonesia.	Rp8.000.000,00
53	Cindy Taurusta, S.ST., M.T. Anggota : Nyoman Suwarta, SS., M.Hum Ferry Adhi Dharma, S.I.Kom., M.I.Kom	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : INFORMATIKA	Virtual 3D Gedung Kampus 2 Universitas Muhammadiyah Sidoarjo berbasis Augmented Reality	Rp8.000.000,00
54	Izza Anshory, ST., MT., Dr. Anggota : Indah Sulistiyowati, ST. MT Arief Wisaksono, Ir., MM.	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : TEKNIK ELEKTRO	Perangkat Wireless Dan Intelligence Swarm Untuk Pengukuran Dan Optimisasi Respon Transient Kontrol Kecepatan Motor BLDC	Rp8.000.000,00
55	Cholifah, S.ST, M.Kes. Anggota : Rohman Dijaya, S.Kom. M.Kom Umi Khoirun Nisak, S.KM. M.Epid	ILMU KESEHATAN Jurusan : MANAJEMEN INFORMASI KESEHATAN	Model Adaptasi Tenaga Kesehatan terhadap Implementasi Rekam Medis Elektronik (Remics) berdasarkan Integrasi Teori Acceptance And Usage Of Technology (UTAUT) dan Task-Technology Fit (TFF) di RSUD Sidoarjo	Rp8.500.000,00
56	Fitria Nur Hasanah, M.Pd Anggota : Rahmania Sri Untari, S.Pd, M.Pd., Dr Choirun Nisak Aulina, S.Pd.I., M.Pd	PSIKOLOGI DAN ILMU PENDIDIKAN Jurusan : PENDIDIKAN TEKNOLOGI INFORMASI	Membangun Kompleks Problem Solving (CPS) Mahasiswa Pendidikan Teknologi Informasi Pasca Pandemic melalui Modul Project Based Learning pada Mata Kuliah Pemrograman Visual	Rp8.000.000,00
57	Aisha Hanif, SA., Ak., M.Acc. Anggota : Dina Dwi Oktavia Rini, SE., MSA Duwi Rahayu, SE. MA	BISNIS, HUKUM DAN ILMU SOSIAL Jurusan : AKUNTANSI	Foucauldian Perspective: Konsep Governmentality dalam Membangun Fondasi Konseptual Peran Audit Internal dalam Tata Kelola Perusahaan	Rp8.000.000,00



58	Detak Prapanca, SE. MM Anggota : Muhammad Yani, SE., MM Bayu Hari Prasajo, S.Si., M.Pd	BISNIS, HUKUM DAN ILMU SOSIAL Jurusan : MANAJEMEN	Brand Equity dan tanggung jawab sosial perusahaan : Menuju perspektif interpretative multi-stakeholder	Rp8.000.000,00
59	Jamaaluddin, Ir., MM., Dr. Anggota : Shazana Dhiya Ayuni, S.ST., MT Indah Apriliana Sari W., ST., MT	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : TEKNIK ELEKTRO	Rancang Bangun Sistem Automatic Transfer Switch Plts - Pln (Studi Kasus : Energi Alternatif Di Laboratorium Teknik Elektro Universitas Muhammadiyah Sidoarjo)	Rp8.500.000,00
60	Septi Budi Sartika, S.Pd, M.Pd, Dr Anggota : Supriyadi, S.Pd.I., M.Pd.I., Dr Akbar Wiguna, S.Pd, M.Pd	PSIKOLOGI DAN ILMU PENDIDIKAN Jurusan : PENDIDIKAN ILMU PENGETAHUAN ALAM	Pengembangan e-Modul Berbasis Android Materi IPA Terintegrasi AIK Kelas VII untuk SMP/MTs Muhammadiyah	Rp8.000.000,00
61	Nur Ravita Hanun, SE. MA Anggota : Detak Prapanca, SE. MM Hadihah Fitriyah, SE. M.Si. Dr	BISNIS, HUKUM DAN ILMU SOSIAL Jurusan : AKUNTANSI	Menguak Posisi Strategis Internal Audit pada Perguruan Tinggi Muhammadiyah	Rp8.500.000,00
62	Emy Rosna Wati, SH. MH Anggota : Mochammad Tanzil Multazam, SH., M.Kn. Lely Ika Mariyati, S.Psi. M.Psi. Psikolog	BISNIS, HUKUM DAN ILMU SOSIAL Jurusan : HUKUM	Tinjauan Pengelolaan Sampah Kota di Sidoarjo, Indonesia-Status, Tantangan dan Rekomendasi Saat Ini.	Rp8.000.000,00
63	Novia Ariyanti, S.Si., M.Pd Anggota : Cindy Taurusta, S.ST., M.T. Mohammad Faizal Amir, S.Pd. M.Pd	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : INFORMATIKA	Kalkulator Matriks Berbasis Android sebagai Pengejawantahan Merdeka Belajar Kampus Merdeka	Rp8.000.000,00



64	Akhmad Ahfas, ST, M.Kom Anggota : Dwi Hadidjaja Rasjid Saputra, Ir. MT Syamsudduha Syahririni, ST. MT., Dr.	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : TEKNIK ELEKTRO	ID Cart Sebagai Charger HP Berbasis Energi Terbarukan	Rp8.000.000,00
65	Lukman Hudi, S.TP., MMT. Anggota : Al Machfud WDP, Ir., MM Rahmah Utami Budiandari, S.TP., M.P	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : TEKNOLOGI PANGAN	Optimasi Proses Pembuatan Tepung Gracilaria verrucose terhadap Kandungan Fitokimia dan Antioksidan	Rp8.500.000,00
66	Fitria Eka Wulandari, S.Si., M.Pd. Anggota : Ria Wulandari, S.Pd. M.Pd Syahrul Ardiansyah, S.Si. M.Si	PSIKOLOGI DAN ILMU PENDIDIKAN Jurusan : PENDIDIKAN ILMU PENGETAHUAN ALAM	Pengembangan Lkpd Projec Base Learning (Pjbl) Berbasis Immersed Sebagai Pendukung Implementasi Mbkm Untuk Meningkatkan Ekoliterasi Kreatif	Rp8.000.000,00
67	Sri Mukhodim Faridah Hanum, SST., MM., M.Kes Anggota : Hesty Widowati, S.Keb. M.Keb. Bd Puspitasari, S.ST. M.PH	ILMU KESEHATAN Jurusan : KEBIDANAN (S1)	Efektifitas Akupresur Kombinasi Madu Dan Temulawak Dalam Peningkatan Nafsu Makan Balita	Rp8.500.000,00
68	Uce Indahyanti, S.Kom. M.Kom Anggota : Nuril Lutvi Azizah, S.Si., M.Si Hamzah Setiawan, S.Kom., M.Kom.	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : INFORMATIKA	Modifikasi Model Prediksi Kinerja Akademik Mahasiswa Dalam Sistem Pembelajaran Virtual	Rp8.000.000,00
69	Yulian Findawati, ST., M.MT. Anggota : Sutarman, Ir., MP, Dr.	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : INFORMATIKA	Aplikasi Petani Pintar Sebagai Wadah Forum Dan Pembelajaran Budidaya Tanaman Holtikultura	Rp8.500.000,00



	Mochamad Alfian Rosid, S.Kom., M.Kom			
70	Moch. Bahak Udin By Arifin, S.Pd.I., M.Pd.I Anggota : Eni Fariyatul Fahyuni, S.Psi. M.Pd.I. Dr Ida Rindaningsih, S.Pd., M.Pd.	AGAMA ISLAM Jurusan : PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYAH	Pengembangan Video Animasi Pembelajaran Untuk Meningkatkan Motivasi Belajar Peserta Didik Madrasah Ibtidaiyah Pasca Pembelajaran Daring Pada Pandemi Covid-19	Rp8.500.000,00
71	Joko Susilo, S.Hum., M.Hum. Anggota : Muhammad Junaedi, S.Sos., M.Si	BISNIS, HUKUM DAN ILMU SOSIAL Jurusan : MANAJEMEN	Merdeka Belajar Dalam Konsep Keadilan Sosial Bagi Seluruh Rakyat Indonesia Pada Cerita Rakyat Dari Desa-Desa Di Sidoarjo	Rp8.500.000,00
72	Edi Widodo, ST., MT Anggota : Mulyadi, ST., MT. Boy Isma Putra, ST,MM	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : TEKNIK MESIN	Membangun Keunggulan Prodi Teknik Mesin dengan Pemanfaatan Serat Alam Sansevieria Trifasciata Sebagai Penguat Bio-Komposit Untuk Komponen Otomotif	Rp8.500.000,00
73	A Miftakhurrohmat, Ir., MP. Anggota : M. Abror, SP, MM	SAINS DAN TEKNOLOGI Jurusan : AGROTEKNOLOGI	Peningkatan produksi dan kualitas tanaman sawi pakcoy dengan Konsentrasi nutrisi dan Zat Pengatur Tumbuh pada wick system hidroponik	Rp8.500.000,00

Sidoarjo, 26 Desember 2021



Dr. Sigit Hermawan, S.E., M.Si., CIQaR.



2. Hasil Monitoring dan Evaluasi

HASIL NILAI REVIEWER

Judul Proposal : Peningkatan Kualitas Tomat Ceri (*Lycopersicon esculentum* Mill.) dengan Modifikasi Naungan dan Konsentrasi Nutrisi Model Dripsistem Hidroponik

Nama Ketua : M. Abror, SP., MM.

NIDN : 0715117603

Jumlah Anggaran : Rp. 10.000.000

Nilai Seminar Riset Terapan Institusi

No	Kreteria Penilaian	Bobot	Skor	Nilai
1	Kemampuan presentasi dan penguasaan materi penelitian	15	5	75
2	Kesesuaian usulan dengan peta jalan dan keunggulan dalam Rencana Strategis Penelitian (Renstra Penelitian) UMSIDA	15	5	75
3	Keutuhan peta jalan dan manfaat penelitian	20	5	100
4	Potensi tercapainya luaran : a. Temuan baru (teori, metoda, kebijakan), dan c. Publikasi, HKI, bahan ajar, model/kebijakan dan lain-lain;	30	5	150
5	Kelayakan (Rekam jejak tim peneliti, dukungan dana dari institusi/mitra, jadwal pelaksanaan, usulan pembiayaan)	20	5	100
Jumlah		100	25	500
Komentar : Konsistensi roadmap perlu disesuaikan				

Nilai Monitoring dan Evaluasi

No	Komponen Penilaian	Keterangan					Bobot (%)	Skor	Nilai
		Tidak Ada	Draf	Submitted	Accepted	Published			
1	Publikasi Ilmiah	Tidak Ada	Draf	Submitted	Accepted	Published	RTI =30	5	150
			√						
		√							
2	Sebagai pemakalah dalam temuilmiah	Tidak Ada	Draf	Submitted	Sudah dilaksanakan		RTI =10	7	70
		√							
					√				
3	Hak kekayaan intelektual: paten, paten sederhana, hak cipta, indikasi geografis, perlindungan varietas tanaman, perlindungan topografi sirkuit terpadu Lain-lain sesuai dengan bidang fokus	Tidak Ada	Draf	Terdaftar	Granted		RTI =50	5	250
			√						
		√	Draf	Produk	Penerapan				
4	Bahan Ajar	Tidak Ada	Draf	Diproses penerbit	Sudah Terbit		RTI =10	0	0
		√							



No	Komponen Penilaian	Keterangan	Bobot (%)	Skor	Nilai
	Jumlah			17	470
Komentar :					

2. Nilai Seminar Hasil

No	Kreteria Penilaian	Bobot	Skor	Nilai
1	Kesesuaian hasil dengan tujuan dan sasaran Riset	RTI = 25	6	150
2	Realisasi capaian luaran wajib dan tambahan penelitian sesuai rencana	RTI = 25	5	125
3	Kontribusi hasil penelitian pada Renstra penelitian perguruan tinggi	RTI = 30	6	180
4	Luaran penelitian khususnya temuan (teori,metoda,kebijakan) baru	RTI = 20	5	100
Jumlah		100		555
Komentar :				

Sidoarjo,

Hormat Kami,

Reviewer

(Hana Catur Wahyuni, ST., MT., Dr.)



HASIL NILAI REVIEWER

Reformulasi Model Pembagian Daerah Pemilihan Pemilu (Studi Kasus Dapil I Jawa

Judul Proposal : Timur Dalam Mewujudkan Pemerataan Pembangunan Daerah Berdasarkan Amanat UU No. 17 Tahun 2014)

Nama Ketua : Fajar Muharram, S.Sos., M.IP.

NIDN : 0707098803

Jumlah Anggaran : Rp. 10.000.000

2. Nilai Seminar Riset Dasar Institusi

No	Kreteria Penilaian	Bobot	Skor	Nilai
1	Kemampuan presentasi dan penguasaan materi penelitian	10	5	50
2	Kesesuaian usulan dengan peta jalan dan keunggulan dalam Rencana Strategis Penelitian (Renstra Penelitian) UMSIDA	25	3	75
3	Metode Penelitian a. Makna ilmiah b. Orisinalitas c. Kemutakhiran d. Pola pendekatan dan kesesuaian metode	20	5	100
4	Potensi tercapainya luaran : a. Temuan baru (teori, metoda, kebijakan), dan c. Publikasi, HKI, bahan ajar, model/kebijakan dan lain-lain;	25	3	75
5	Kelayakan (Rekam jejak tim peneliti, dukungan dana dari institusi/mitra, jadwal pelaksanaan, usulan pembiayaan)	20	5	100
Jumlah		100	21	400

Komentar :

Alokasi waktu satuan jam/minggu. Ditambahi program luaran bila pemodelan sudah jadi bisa dikuatkan dengan pembuatan program perhitungan anggaran tiap daerah. Proposal diperbaiki untuk bisa diloloskan.



Nilai Monitoring dan Evaluasi

No	Komponen Penilaian	Keterangan					Bobot (%)	Skor	Nilai	
		Tidak Ada	Draf	Submitted	Accepted	Published				
1	Publikasi Ilmiah		Tidak Ada	Draf	Submitted	Accepted	Published	RDI=50	3	150
		Nasional Terakreditasi		√						
		Internasional	√							
2	Sebagai pemakalah dalam temuilmiah		Tidak Ada	Draf	Submitted	Sudah dilaksanakan		RDI = 10	6	60
		Internasional	√							
		Nasional					√			



No	Komponen Penilaian	Keterangan				Bobot (%)	Skor	Nilai
		Tidak Ada	Draf	Terdaftar	Granted			
3	Hak kekayaan intelektual: paten, paten sederhana, hak cipta, indikasi geografis, perlindungan varietas tanaman, perlindungan topografi	Tidak Ada	Draf	Terdaftar	Granted	RDI = 30	3	90
	sirkuit terpadu		√					
	Lain-lain sesuai dengan bidang fokus	Tidak Ada	Draf	Produk	Penerapan			
				√				
4	Bahan Ajar	Tidak Ada	Draf	Diproses penerbit	Sudah Terbit	RDI = 10	3	30
		√						
Jumlah							15	330
Komentar : Luaran akan segera di selesaikan saat Laporan akhir								

Nilai Seminar Hasil

No	Kriteria Penilaian	Bobot	Skor	Nilai
1	Kesesuaian hasil dengan tujuan dan sasaran Riset	RDI = 20	6	120
2	Realisasi capaian luaran wajib dan tambahan penelitian sesuai rencana	RDI = 20	5	100
3	Kontribusi hasil penelitian pada Renstra penelitian perguruan tinggi	RDI = 30	5	150
4	Luaran penelitian khususnya temuan (teori,metoda,kebijakan) baru	RDI = 30	5	150
Jumlah		100		520
Komentar :				
Luaran in Proses				

Sidoarjo,

Hormat Kami,

Reviewer

(Prantasi Harmi Tjahjanti, S.Si. M.Si., Dr.)



HASIL NILAI REVIEWER

Judul Proposal : Kalkulator Matriks Berbasis Android sebagai Pengejawantahan Merdeka Belajar Kampus Merdeka

Nama Ketua : Novia Ariyanti, S.Si., M.Pd

NIDN : 0710118306

Jumlah Anggaran : Rp. 10.000.000

Nilai Seminar Riset Terapan Institusi

No	Kreteria Penilaian	Bobot	Skor	Nilai
1	Kemampuan presentasi dan penguasaan materi penelitian	15	6	90
2	Kesesuaian usulan dengan peta jalan dan keunggulan dalam Rencana Strategis Penelitian (Renstra Penelitian) UMSIDA	15	5	75
3	Keutuhan peta jalan dan manfaat penelitian	20	3	60
4	Potensi tercapainya luaran : a. Temuan baru (teori, metoda, kebijakan), dan c. Publikasi, HKI, bahan ajar, model/kebijakan dan lain-lain;	30	5	150
5	Kelayakan (Rekam jejak tim peneliti, dukungan dana dari institusi/mitra, jadwal pelaksanaan, usulan pembiayaan)	20	3	60
Jumlah		100	22	435

Komentar :

Proposal sebaiknya bukan RTI tapi RDI, karena ketua belum pernah menjadi ketua di publikasi jurnal. Proposal silakan diperbaiki untuk dapat didanai. Usulan asesor dana yang diestujui 7 juta

Nilai Monitoring dan Evaluasi

No	Komponen Penilaian	Keterangan						Bobot (%)	Skor	Nilai
		Tidak Ada	Draf	Submitted	Accepted	Published				
1	Publikasi Ilmiah						RTI = 305	150		
		Nasional Terakreditasi			√					
		Internasional	√							
		Tidak Ada	Draf	Submitted	Sudah dilaksanakan					



2	Sebagai pemakalah dalam temuilimiah	Internasional	√				RTI = 106	60
		Nasional				√		
3	Hak kekayaan intelektual: paten, paten sederhana, hak cipta, indikasi geografis, perlindungan varietas tanaman, perlindungan topografi	Tidak Ada	Draf	Terdaftar	Granted		RTI = 503	150
			√					
	Lain-lain sesuai dengan bidang fokus	Tidak Ada	Draf	Produk	Penerapan			
				√				



No	Komponen Penilaian	Keterangan				Bobot (%)	Skor	Nilai
		Tidak Ada	Draf	Diproses penerbit	Sudah Terbit			
4	Bahan Ajar					RTI = 103	3	30
		√						
Jumlah							17	390
Komentar : Secara keseluruhan penelitian ini sdh selesai namun ada luaran yang belum selesai								

2. Nilai Seminar Hasil

No	Kreteria Penilaian	Bobot	Skor	Nilai
1	Kesesuaian hasil dengan tujuan dan sasaran Riset	RTI = 25	6	150
2	Realisasi capaian luaran wajib dan tambahan penelitian sesuai rencana	RTI = 25	6	150
3	Kontribusi hasil penelitian pada Renstra penelitian perguruan tinggi	RTI = 30	5	150
4	Luaran penelitian khususnya temuan (teori,metoda,kebijakan) baru	RTI = 20	6	120
Jumlah		100		570
Komentar :				
Luaran sudah semua tinggal publikasi saja				

Maaf nilai poster belum dinilai

Sidoarjo,

Hormat Kami,

Reviewer

(Prantasi Harmi Tjahjanti, S.Si. M.Si., Dr.)



HASIL NILAI REVIEWER

Judul Proposal : Kalkulator Matriks Berbasis Android sebagai Pengejawantahan Merdeka Belajar Kampus Merdeka

Nama Ketua : Novia Ariyanti, S.Si., M.Pd

NIDN : 0710118306

Jumlah Anggaran : Rp. 10.000.000

Nilai Seminar Riset Terapan Institusi

No	Kreteria Penilaian	Bobot	Skor	Nilai
1	Kemampuan presentasi dan penguasaan materi penelitian	15	6	90
2	Kesesuaian usulan dengan peta jalan dan keunggulan dalam Rencana Strategis Penelitian (Renstra Penelitian) UMSIDA	15	6	90
3	Keutuhan peta jalan dan manfaat penelitian	20	5	100
4	Potensi tercapainya luaran : a. Temuan baru (teori, metoda, kebijakan), dan c. Publikasi, HKI, bahan ajar, model/kebijakan dan lain-lain;	30	6	180
5	Kelayakan (Rekam jejak tim peneliti, dukungan dana dari institusi/mitra, jadwal pelaksanaan, usulan pembiayaan)	20	5	100
Jumlah		100	28	560
Komentar :				
Saran : Proposal disesuaikan dengan panduan, penulisannya masih menggunakan panduan lama. Berpindah ke RDI karena ketua penelitian belum pernah melakukan penelitian.				

Nilai Monitoring dan Evaluasi

No	Komponen Penilaian	Keterangan					Bobot (%)	Skor	Nilai
		Tidak Ada	Draf	Submitted	Accepted	Published			
1	Publikasi Ilmiah						RTI =30	6	180
		Nasional Terakreditasi			√				
		Internasional	√						
		Tidak	Draf	Submitted	Sudah dilaksanakan				



2	Sebagai pemakalah dalam temuilmiah		Ada				RTI =10	7	70
		Internasional	√						
		Nasional				√			
3	Hak kekayaan intelektual: paten, paten sederhana, hak cipta, indikasi geografis, perlindungan varietas tanaman, perlindungan topografi		Tidak Ada	Draf	Terdaftar	Granted	RTI =50	5	250
				√					
	Lain-lain sesuai dengan bidang fokus		Tidak Ada	Draf	Produk	Penerapan			
					√				



No	Komponen Penilaian	Keterangan				Bobot (%)	Skor	Nilai
		Tidak Ada	Draf	Diproses penerbit	Sudah Terbit			
4	Bahan Ajar	Tidak Ada		Diproses penerbit	Sudah Terbit	RTI = 10	1	10
		√						
Jumlah							19	510
Komentar :								

Nilai Seminar Hasil

No	Kreteria Penilaian	Bobot	Skor	Nilai
1	Kesesuaian hasil dengan tujuan dan sasaran Riset	RTI = 25	6	150
2	Realisasi capaian luaran wajib dan tambahan penelitian sesuai rencana	RTI = 25	6	150
3	Kontribusi hasil penelitian pada Renstra penelitian perguruan tinggi	RTI = 30	6	180
4	Luaran penelitian khususnya temuan (teori,metoda,kebijakan) baru	RTI = 20	6	120
Jumlah		100		600
Komentar :				
Konfrence : senara Jurnal didactic sinta 4 : submite HKI bahasa program : submite				

**Maaf nilai poster
belum dinilai**

Sidoarjo,

Hormat Kami,

Reviewer



(Atikha Sidhi Cahyana, ST., MT)



F. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil monitoring dan evaluasi yang telah dilaksanakan, bahwa penerima hibah penelitian dalam lingkup UMSIDA sejumlah 73 dosen. Sejumlah 62 dosen telah menyelesaikan luaran penelitian, yaitu HaKI/ISBN, *proceeding* seminar nasional, dan artikel akreditasi berstatus submit/LOA. Sejumlah 9 dosen masih menyelesaikan luaran dalam bentuk *draft*, sejumlah 44 dosen masih menyelesaikan artikel dengan submit, dan sejumlah 20 dosen telah menyelesaikan artikel dengan status LOA/publish. Jika melihat hasil luaran artikel dosen yang belum berhasil menerbitkan artikel yang telah dikirimkan, hal ini dikarenakan proses *review* artikel jurnal yang dilakukan penerbit jurnal yang dituju oleh dosen tersebut belum selesai.

G. REKOMENDASI

Ada beberapa rekomendasi yang dapat diberikan dalam kegiatan monitoring dan evaluasi penelitian di antaranya:

1. Diharapkan adanya pagu dana penelitian dari internal kampus untuk para dosen di lingkup UMSIDA.
2. Dosen yang telah mendapatkan hibah penelitian hendaknya membuat *scehdule* yang jelas untuk waktu penerbitan artikel penelitian. Di samping itu hendaknya dosen memilih jurnal yang sesuai dengan keilmuan dosen, dengan tujuan artikel tersebut dapat digunakan untuk pengusulan jabatan fungsional dosen yang bersangkutan.



Lampiran 1. Foto Kegiatan Money Hibah Internal





